

Redacción

La candidata presidencial del PC y exministra del Trabajo, Jeannette Jara, señaló durante las últimas horas del miércoles que "Cuba tiene un sistema democrático distinto al nuestro". Sobre Venezuela, la exautoridad agregó que "hay un régimen autoritario": ayer estas palabras despertaron críticas tanto en el oficialismo como la oposición. Durante la tarde de ayer, respondió que "lo que pasa es que es lo que pienso, entonces no podría decirlo de otra manera".

"Entiendo que a algunas personas no les agrade. A veces, porque lo que he visto. Y por cierto, uno tiene que reflexionar sobre todas las opiniones que hay en la diversidad de materias, pero no voy a fingir algo que no soy. Y eso es muy relevante en política", agregó en CHV.

La ministra vocera (s), Aisén Etcheverry, horas antes subrayó que "las posiciones en materia internacional las define el Presidente (Gabriel Boric), y en esa materia hemos sido claros respecto de los principios en los cuales hemos trabajado la protección siempre de los DDHH, el fortalecimiento de la democracia, el fortalecimiento del multilateralismo".

Estas palabras fueron reafiradas por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, quien señaló que "el Presidente ha sido explícito sobre la importancia de respetar los DDHH y todo lo demás". Boric en mayo calificó ante la ONU de "grave" la situación "en Cuba, en donde se está pasando hambre y es necesario levantar el bloqueo unilateral y



DIEGO MARTÍN / AGENCIAUNO

LA EXMINISTRA DEL TRABAJO DIJO QUE "ES LO QUE SIENTO" SOBRE LA ADMINISTRACIÓN DE LA ISLA.

PRESIDENCIALES. Tohá se mostró en desacuerdo con su excompañera de gabinete. Además, llamó al PS, a días de que el partido defina a quién apoyará en los comicios.

Beatriz Sánchez renuncia a embajada

● La periodista y excandidata presidencial del FA, Beatriz Sánchez, renunció a su cargo de embajadora en México, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores. La salida será efectiva el 25 de abril. Sobre los motivos, al cierre de esta edición no existía información oficial, pero fuentes de Cancillería y el oficialismo indicaron a Emol que Sánchez se uniría al equipo de campaña del abanderado del FA, diputado Gonzalo Winter.

A esto se añade una posible campaña de Sánchez al Senado.

se genere en el marco de esas elecciones primarias".

DEBATE EN EL OFICIALISMO

La abanderada del PPD y exministra del Interior, Carolina Tohá, señaló en ADN Radio que con jara "claramente tenemos una diferencia: el sistema cubano no cumple con ninguno de los requisitos de una democracia, las

personas no tienen distintas alternativas para elegir. Hay un régimen en que no hay alternancia en el poder desde ningún punto de vista hace muchísimo tiempo". Díaz-Canel llegó a gobernar Cuba en 2018, tras la renuncia de Raúl Castro, hermano de Fidel.

Tohá agregó que Cuba, "producto de todo esto, es un país que está en una situación de pobreza en unos límites que son inconcebibles y muy dolorosos". Debido a esta disparidad de ideas, "en la primaria nuestra vamos a desplegar opciones y miradas que tenemos dentro del progresismo". En este grupo, el Socialismo

vivir en un régimen como ese".

Su par libertario, Johannes Kaiser, agregó que "Jara ha evidenciado una vez más que el PC no cambia. Uno podría agradecer eso, porque por lo menos hay algo permanente en la vida: los comunistas van a ser siempre enemigos de la democracia y la libertad".

CARTER PIDE PRIMARIAS

En la oposición, el exalcalde de La Florida, Rodolfo Carter, pidió en Tele13 Radio a su sector clarificar si realizarán primarias como en un momento anunció la UDI -tienda en que milita Matthei-, porque "dos de tres partidos dicen que sí hay que hacer primarias, incluso si hay un sólo candidato, la candidata no habla. Aparentemente el presidente de un partido se opone. (...) Es muy mala señal en la política este nivel de improvisación".

Carter dio "hasta mañana (hoy)" para decidir. Sin primarias, "tomaré otro camino fuera de Chile Vamos", dijo. C3

avanzar en la democratización del mismo país", bajo el liderazgo de Miguel Díaz-Canel.

Sobre los próximos pasos del oficialismo con miras a continuar en La Moneda, Elizalde señaló que espera "un proceso de primarias amplio, ciudadano, participativo, para arribar a una candidatura única al progresismo. Pero obviamente no nos corresponde ser comentaristas respecto del debate que

Jara responde a críticas transversales y reafirma que hay "democracia" en Cuba

